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校友联络

（1988 级）做了协会工作报告，总结了

2012 年的活动开展情况以及 2013 年的工

作计划。

　　在讨论阶段，邓峰（1981 级）、陈

大同（1977 级）、王顺龙（1980 级）、

谢超（1983 级）、李山（1981 级）、王

亚伟（1989 级）等校友相继发言介绍了

各自在 VC、PE，二级市场的投资理念和

实践；来自政府监管和研究部门的张汉亚

（1979 级）、张庆民（1978 级）、祁斌

（1985 级）、邢彪（1998 级）等校友也

介绍了对经济、投资和监管政策的看法；

随后，与会校友们纷纷发言，就关心的投

资问题进行了深入的交流探讨。

　　

校友总会房地产行业协会
2012 年第二次理事大会召开

　　2012 年 12 月 1 日，清华校友总会房

地产行业协会 2012 年第二次理事大会在

“北京·九朝会所”召开。协会名誉会长

叶如棠、会长聂梅生、48 位理事及理事

代表出席，原北京电影学院党委书记王凤

生学长及上海校友会会长张素心学长等

10 位特邀嘉宾列席本次会议。

　　协会秘书长张雪舟向理事会汇报了

2012 年的工作，并对 2013 年工作计划进

行了详细的说明。聂会长详细介绍了“清

华养老住区”的理念、设想，调查问卷的

结果，以及“北京试点项目”的选址、规

划设计、服务群体及征名工作的进展情况。

刘洪玉就“研究报告”的选题、参与单位、

研究的方法及发布的方式做了说明。

　　与会理事及代表围绕如何开展好协会

工作各抒己见、献言献策，并审议通过了

《清华校友总会房地产协会理事管理办法》

（草案）。　       　　　　　　　　（赵迟） 

　　

校友总会互联网与新媒体协
会第一届理事会第二次会议召开

　　2012 年 12 月 16 日，清华校友总会

互联网与新媒体协会第一届理事会第二次

会议在厚德创新谷召开。清华校友总会副

秘书长翦进，协会顾问罗建北、杨士强、

王建华，协会会长李竹等 40 多位理事、

顾问及嘉宾出席了会议。

　　李竹会长致辞：“我们协会是清华校

友总会行业协会中会员最多、活动最多、

影响最大、成效最大的协会，至今已有

1200 多名会员。”并提到由启迪科创公

司与 TMT 行业清华校友借助协会平台，

共同创建了新型孵化器——厚德创新谷，

为校友创业和融资提供更实际地帮助。

　　赵仕勤（1984 级自动化）、熊文森

（1985 级计算机）、贾相夷（1986 级计

算机）、吕彬（1987 级汽车）、张晴（1988

级计算机）、梁隽樟（1994 级电子）、

杨圣辉（1998 级计算机）通过表决成为

第一届理事会新增理事，并获颁理事证书。

　　邓永强秘书长作了 2012 年协会工作

汇报、协会财务说明以及 2013 年工作计

划。各位理事、顾问对协会一年来的工作

提出了若干意见及建议，并对 TMT 行业

发展进行了深入交流和探讨。
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